

# PRESSEMITTEILUNG

---

Datum 4. Mai 2023

---

Seite 1 von 2

---

Betreff CMS Österreich berät Hasslacher Gruppe bei  
Russland-Exit

---

**CMS Reich-Rohrwig Hainz**

**Rechtsanwälte GmbH**

Gauermannngasse 2

1010 Vienna

Austria

T +43 1 40443-0

F +43 1 40443-90000

presse@cms-rrh.com

cms.law

## CMS Österreich berät Hasslacher Gruppe bei Russland-Exit

**Die Hasslacher Gruppe hat ihren Russland-Standort in Malaya Vishera an die russische VLP-Gruppe verkauft. Juristisch umfassend beraten und begleitet wurde die österreichische Unternehmensgruppe bei ihrem Russland-Exit von den international erfahrenen Expert:innen der Anwaltskanzlei CMS Reich-Rohrwig Hainz.**

Das Wiener CMS-Team unter der Leitung von Oliver Werner stand der Hasslacher Gruppe bei dieser rechtlich sensiblen und komplexen Transaktion in allen relevanten Themenbereichen zur Seite. Es wurde von der Verkäuferin sowohl mit der Koordination der Legal Teams, als auch mit der Strukturierung der Transaktion sowie der Organisation der Vertragsverhandlungen betraut. Aufgrund der russischen Gegensanktionen kam der regulatorischen Beratung eine besondere Bedeutung zu.

Oliver Werner, Partner bei CMS und Experte für Corporate/M&A sowie Compliance: „Durch unserer umfassenden Expertise auf dem Gebiet, konnten wir hier einen wertvollen Beitrag zum Transaktionsabschluss leisten. Unsere Klientin war dadurch in der Lage, den Verkauf des Standorts trotz russischer Gegensanktionen rasch und effizient durchzuführen. Damit konnten wir erneut einen Exit aus Russland begleiten. Überhaupt konnten sich bisher alle von CMS beratenen Mandant:innen erfolgreich aus Russland zurückziehen.“

Zum CMS-Beratungsteam rund um Oliver Werner gehörten die Kartellrechts-Spezialist:innen Dieter Zandler und Vanessa Horaceck sowie der M&A-Experte Marco Selenic.

Die VLP Gruppe wurde von Forte Tax & Law beraten.

## Kontakt

Laura Hedbawny  
Communications Manager  
**T** +43 1 40443-4006  
**E** [presse@cms-rrh.com](mailto:presse@cms-rrh.com)

## Über CMS Reich-Rohrwig Hainz

CMS Reich-Rohrwig Hainz ist eine der führenden Rechtsanwaltssozietäten in Österreich sowie in Südosteuropa und verfügt über Büros in Wien, Belgrad, Bratislava, Istanbul, Kiew, Ljubljana, Podgorica, Sarajewo, Skopje, Sofia und Zagreb. Um die 200 Jurist:innen und Steuerexpert:innen verstehen es durch ihre Spezialisierung, Klient:innen in allen Fragen des nationalen sowie internationalen Wirtschaftsrechts effizient und auf höchstem Niveau zu beraten.

CMS Reich-Rohrwig Hainz ist darüber hinaus Gründungsmitglied von CMS, einer internationalen Organisation von Anwaltskanzleien. Mit rund 5.000 Jurist:innen und 73 Büros in 43 Ländern verfügt CMS über eine langjährige lokale Expertise sowie ein globales Netzwerk.

[cms.law](http://cms.law)